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教育委員会８月定例会会議録 

 

平成 23 年 8 月 24 日（水） 

13：30～15：50 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 柴田泰子 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 児珠孝童 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 堀 幸雄 

主幹 堀 俊一 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

４番 児珠孝童委員を指名した。 

 

３．前回の会議録の確認 

委員長の指示で７月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

２番委員 西五百川小学校の耐震診断はどうなっているのか。 

教育文化課長 現在耐震診断中です。履行期限は 12 月となっています。 

委員長 履行期限は早くならないのか。 

教育文化課長 巡現地調査、積算業務、審査会があり 12 月までは必要です。ただ、次回の定

例会までは概ねの数字は出てくると思います。 

委員長 三川町であった教育シンポジウムの内容はどのようなものか。 

教育長 教育長が出席しました。児童の英語検定の情報がありました。教育委員会、教育研究

所が主体となって行っていました。 

委員長 英語教育を考えるテーマは今後も継続するのか。 

教育長 教育シンポジウムのテーマはその年により異なります。 
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委員長 ふるさと歴史教室はどんなものか。 

花山補佐 朝日町史上巻・下巻が発刊なったことから、これを題材にした勉強会です。今年度

は 5 回の講座を行い、古代から中世までとなっています。申込者は 23 名となっています。 

委員長 2 回目以降の参加はできるのか。 

花山補佐 申し込みがあれば受け付けを行います。 

委員長 第 1 回が終了したときに、その状況をお知らせしてはどうか。 

2 番委員 小学校の英語授業の内容はどういうものか。 

堀 主幹 小学校は入門期のため、耳から聞いて話すことだけです。5・6 年生で年間 35 時間

となっています。 

2 番委員 1～4 年生はどうなっているのか。 

堀 主幹 1～4 年生は授業時間としてはありません。交流活動として学校で配慮し、年間 5～

１0 時間行っています。総合学習の時間が減ったことから余裕がなくなっています。 

教育長 次年度に学校訪問の中で小学校英語授業を見るようにしていきたい。 

 

５．報告事項 

佐竹補佐 

①平成 23 年度朝日町就学指導委員会事業計画について 報告 

教育文化課長 

  ②各種大会結果について 報告 

 

６．附議事件 

委員長 議第 10 号 「平成 23 年度朝日町教育委員会事務事業点検・評価報告書について」説

明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

佐竹補佐 （報告書内容説明） 

２番委員 補正予算の時期はいつなのか。 

教育文化課長 議会のあるたびにできます。 

４番委員 西部・北部公民館の事業費が少ないが、参加者負担があるのか。 

教育文化課長 事業によっては参加者負担もあります。また、共催による事業のため、実行委

員会や他の団体の事業費を使った事業があります。 

４番委員 公民館の維持管理はどのように行っているのか。 

教育文化課長 整理番号 11・12・13 の各々の公民館管理費に記載しています。 

委員長 中央公民館費のあさひ家庭教育学級が、中央で 4 回、西部 1 回、北部 1 回はどうして

か。 

教育文化課長 全体で 3 回、中部・西部・北部公民館で各 1 回実施していることから、このよ

うな表現としました。 

委員長 中央公民館事業費で、英会話教室が月 2 回ではどうなのか。週 1 回はできないのか。 

教育文化課長 会話ができるまではなかなかなっていない状況です。会話も大切ですが、教室

を通して文化を楽しむことも目的としています。 
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委員長 西五百川小学校への移動図書は行わないのか。 

花山補佐 西五百川小学校は前から行っていません。宗生文庫があり図書が充実しています。 

委員長 町民プールの管理業務は全面委託なのか。安全面はどうなのか。 

教育文化課長 管理業務は全部を委託しています。管理責任があるので、状況把握は常に行っ

ています。 

委員長 スクールバスとスクールタクシーの利用基準はあるのか。 

佐竹補佐 従前の基準で対応していますが、社会情勢や人数・学年構成・性別の変化により、

見直しをおこなっていく必要があります。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）各小学校運動会への出席について、委員の割り振りを行なった。 

（２）次回の教育委員会定例会を９月２８日（水）午前９時から創遊館で開催することに決定

した。 

 （３）西五百川小学校屋内運動場の改築・改修について 

 

以上、協議し、１５時５０分に８月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  

 

 

 


